scot.lauragais

De:

André Benvenuti <andre.benvenuti@cegetel.net>

Envoyé:

lundi 11 juin 2018 15:23

À: Objet: Scot.lauragais@orange.fr Envoi d'un message : L'avenir du Pays LAURAGAIS

Pièces jointes:

L'avenir du Pays LAURAGAIS.rtf

Messieurs,

Ci-joint ma contribution au débat avec l'expression de toute ma considération.A.B

-> ewoi mail

revel,le 11/06/2018

L'Avenir du Pays LAUIRAGAIS (de mon point de vue)

Pour notre "micro-région", je ne vois qu'une opportunité prometteurse pour elle : Promouvoir une certaine qualité de vie susceptible- par son exemplarité- de servir de modèle à l'ensemble de notre pays.

Qualité de vie ,c'est à dire:

qualité de l'air, de l'eau, de la nourriture, des rapports sociaux, des manifestations culturelles et sportives, des moyens de transport, de la prise en charge de besoins essentiels de la population (soins, éducation, tranquilité, sureté, fin de vie etc...) des moyens de transport, du respect du cadre de vie (lutte contre le bruit, la déforestation, les inconvénients de la chasse,)

Pour y parvenir ,il faudra maîtriser un certain nombre de choses quitte à aller à l'encontre de pas mal d'idées reçues qui sont dans l'air du temps!

Maîtriser la pollution par exemple ,sous-entend d'avoir une agriculture qui se soucie de la protection des sols et des animaux qui y vivent (insectes ,oiseaux notamment) mais aussi cela implique une maîtrise de l'emprise démographique car population pléthorique ne rime pas avec contrôle des déchets . Il faut également maîtriser le tourisme de masse qui ailleurs comme ici sera synonyme de pollution de masse.N'a-t-on pas ramassé dernièrement ,400 Kg de déchets le long de la Rigole de la Plaine alors que celle-ci traverse une région essentiellement agricoles certes mais aussi touristique (chemins de COMPOSTELLE).

La qualité de la vie c'est aussi la tranquilité au quotidien:lutte contre le bruit ,les agressions envers les biens et les personnes,le maintient d'une bonne couverure médicale ainsi que des centres de qualité réservés aux "anciens". C'est aussi un bon quadrillage des voies de circulation avec des routes en bon état . L'activité industrielle de cette "région" sera non polluabte et cependant diversifiée de façon à maintenir un taux de chômage dans des proportions "acceptable".

C'est tout cela que je souhaite pour le Pays LARAGAIs pour les années à venir.

André BENVENUTI